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EDITORIAL

Nous sommes heureuses de 
vous présenter le 1er numéro
du magazine CGS Post 
depuis le début de la crise 
COVID. Cette année marque 
la reprise de l’option média 
au collège.

L’option média est constituée
d’une équipe permanente de 
6 personnes et d’un groupe 
de 6/7 personnes qui tourne 
à chaque période tout au 
long de l’année.

Tous écrivent et publient 
leurs articles sur le site du 
CGS Post. Chaque semaine, 
vous pouvez y trouver de 
nouveaux articles. 

Nous avons choisies 
quelques exemples pouvant 
vous intéresser.

- Moi, président : des 
élèves de l’option média ont 
été interviewés par un 
journaliste de la Nouvelle 
République,

- La photo de la semaine :
une rubrique hebdomadaire 
traitant l’actualité,

- Une présentation de 
l’AMAP du collège,

- Une interview du streamer 
Dach à l’occasion du Z-
Event,

- Un article sur la COP 26 
de Glasgow,

- Les allergies 
alimentaires, de plus en 
plus de personnes sont 
touchées par les allergies 
alimentaires. Maëllys vous 
explique cette maladie 
embêtante,

- les délégués sont des 
représentants de chaque 
classe,

- le SEGPA, la section 
d’enseignement général et 
professionnel, vous est 
présentée.

By Maëlle & Olivia
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L’option Média a été choisie
pour faire un podcast sur le
sujet de la présidentielle. Les
élèves  ont  répondu  à  des
questions  dans  le  cadre  de
l’émission  réalisée  par
Laurent Gaudens, journaliste
à la Nouvelle République.

Pourquoi est-il venu ?

Il  est  venu  interroger  trois
élèves  de  l’option  média,
Maëllys, Sacha et Zolah pour
voir  ce  que  les  élèves  du
collège peuvent penser de la
politique.  La  première
diffusion  a  eu  lieu  le
vendredi 7 janvier 2022.

Les questions posées

Il  a  commencé  par  notre
présentation  puis  en
quelques  phrases,  ce  que
l’on  aime faire,  ce  que  l’on
fait au quotidien et enfin ce
qu’ils  feraient  s’ils  étaient
élus  président  dans  trois
mois ?

A la fin des trois podcast, il a
interrogé  la  totalité  des
membres  du  groupe  pour
débattre  ensemble  du  sujet
de l’environnement.

Les  podcasts  peuvent  se
retrouver sur cette adresse :

-

PODCAST. “Moi, président” :
Maëllys,  Châtelleraudaise,
13 ans, veut augmenter les
salaires

-

PODCAST. “Moi, président” :
Sacha,  Châtelleraudais,  12
ans, veut l’égalité salariale

-

PODCAST. “Moi, président” :
Zolah,  Châtelleraudais,  12
ans, veut aider les démunis

-  PODCAST.  “Moi,
président” : le débat, “et
si on sauvait la planète ?”

By Maëllys
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“Faites ce que je dis, pas
ce que je fais !”

Boris  Johnson,  le  premier
ministre britannique n’a pas
respecté les règles sanitaires
qu’il avait lui-même données
à ses concitoyens.

Au  mois  de  mai  2020,  en
plein  confinement,  il  a
participé  à  une  fête
réunissant  40  personnes,
sans  masque  ni  geste
barrière,  alors  que  les
Britanniques  ne  pouvaient
pas sortir ni se réunir à plus
de  2  personnes.  Ses
adversaires  politiques
réclament sa démission.

By Olivia

4 - CGSPost - Le Magazine                  

LA PHOTO DE LA SEMAINE

Boris Johnson en conférence de presse. Crédit : internet – libre de droit

Note de la rédaction :

Il s’agit maintenant de 11 
fêtes qui n’auraient pas 
respectées le protocole 
sanitaire en vigueur de 
l’époque. 

Les partis politiques 
d’opposition demande sa 
démission.

Un site d’information pour vous :

Vers l’article sur CGSPost
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Qu’est-ce que l’AMAP ?

L’AMAP  signifie  “association
pour  le  maintien
d’agriculture  paysanne”.
C’est une association qui lie
un  groupe  de
consommateurs  et  un
agriculteur.
Pour  l’AMAP  du  collège,  le
producteur  s’appelle  PLAUT
Claude.  Il  possède la ferme
les  jardins  d’Hespérance.  Il
fournit  des  légumes  de
saison  tout  au  long  de
l’année  aux  membres  de
l’association.

Comment  se  déroule  la
livraison ?

Le  producteurs  livre  les
commandes  le  vendredi
matin  à  7h  au  Collège
George Sand.
Ce  sont  des  élèves
participants  qui  trient  les
commandes  entre  midi  et
13h le vendredi.
Les  commandes  peuvent  se
livrer le vendredi soir.

Les  produits  sont  mis  dans
des  paniers  de  différentes
tailles. Il y a celui à 10€, 15€
ou 20€.

Comment s’inscrire ?

Les  inscriptions  pour
participer  à  l’AMAP  se  font
auprès de madame Daviaux.

By Olivia

Vers l’article sur CGSPost
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L’AMAP, C’EST CE QUE JE PRÉFÈRE

Crédit : internet – libre de droit
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Le  Z  Event  est  un  événement
caritatif  organisé  par  deux
Streamers  français  (ZeratoR  et
Dach)  réunissant  une
cinquantaine  d’autres  streamers
spécialisés  dans le  jeu  vidéo le
temps d’un week-end, diffusé en
direct  sur  Twitch.  Le  but  de
l’événement  est  de  créer  un
véritable  marathon  caritatif  de
plus de 50 heures en continu :
l’argent accumulé pendant les 3
jours  est  reversé  à  une
association  (Action  contre  la
faim pour 2021). Cette année, le
Z  Event  a  récolté  plus  de  10
millions  d’euros.  Nous  avons
contacté  Dach  pour  qu’il  nous
raconte  cet  événement
exceptionnel.

10 millions ? C'est

gigantesque !

Dach, à propos du montant

récolté lors du Z Event 2021.

Dach et Zerator, une amitié 
de longue date
Dach est l’ami et le bras droit de
ZeratoR,  mais  aussi  le
coorganisateur du Z Event.  Il  a
répondu  à  notre  demande
d’interview  et  nous  a  raconté
d’où est venue l’idée du Z Event
et  comment  celui-ci  fonctionne
aujourd’hui.

Si c'était si facile, tout le

monde le ferait !

Dach, à propos du métier 

de streamer.

A l’origine, Alexandre Dachary 
était le supérieur de ZeratoR : 
rédacteur en chef et responsable 
des programmes de la Web tv 
Eclypsia, c’est là qu’il a rencontré
un certain Adrien Nougaret. 
Après son départ d’Eclypsia, 
Adrien alias ZeratoR, a 
recontacté son ami Dach car il 
voulait que celui-ci s’occupe de la
chronique ciné de son émission. 
Les rôles se sont donc inversés 
(c’est aujourd’hui ZeratoR qui est
connu du grand public comme 

le boss) et l’amitié entre les deux
a grandi.
ZeratoR a parallèlement participé
à  une  opération  caritative  avec
le streamer belge  Athene,
créateur  du  collectif  Avengers,
dont  le  but  est  de  récolter  une
somme d’argent grâce à groupe
de streamers internationaux
lorsqu’il  y  a  une  crise  qui  se
déclare  dans  le  monde  et  qui
n’est pas assez médiatisée. C’est
après son départ d’Avengers que
ZeratoR prend son indépendance
et propose à Dach de le suivre .
Dach  et  ZeratoR  vont  s’inspirer
d’Avengers et lancer leur propre
marathon caritatif autour de leur
passion  commune  :  le gaming.
C’est  la  naissance  du Z  Event,
dont  le  principe  est  la
mobilisation  le  monde
du gaming autour  de  causes  à
défendre  ;  la  priorité  est  la
solidarité  des gamers,  pros  ou
amateurs.  Leur  but  est  de
récolter  un  maximum  d’argent
pour  pouvoir  le  reverser  à  une
association  tout  en  divertissant
les viewers présents sur le live.

De  l’improvisation  à
l’organisation professionnelle

Même si l'évènement se

professionnalise, le Z Event

est toujours fait par des

bouts de ficelle ! 

Dach  à  propos  de

l’organisation
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LE Z EVENT : DACH NOUS RACONTE LA GRANDE 
RÉUNION FAMILIALE DES STREAMERS FRANÇAIS!

ZeratoR et Dach. Crédit Photo : Timo Verdeil

ZeratoR et Dach. Crédit Photo : Timo Verdeil

https://chaquejourcompte.actioncontrelafaim.org/?reserved_codemailing=21PICSJ&gclid=EAIaIQobChMI6NWQtK7F9AIVSpBoCR1bCAHAEAAYASAAEgLX9vD_BwE
https://chaquejourcompte.actioncontrelafaim.org/?reserved_codemailing=21PICSJ&gclid=EAIaIQobChMI6NWQtK7F9AIVSpBoCR1bCAHAEAAYASAAEgLX9vD_BwE
https://zevent.fr/
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A ses débuts, le Z Event était un
peu improvisé : produit dans une
petite  maison  ou  dans  un
appartement  entre  copains,  il
était  pensé  2  ou 3 semaines  à
l’avance seulement. Mais petit à
petit, le Z Event a commencé à
se  professionnaliser  et  à  se
médiatiser,  il  a  donc  fallu
s’organiser !

C’est à Dach que revient le rôle
de  l’organisateur  :  trouver  une
salle (car aujourd’hui il faut loger
50 streamers et  leur  matériel),
choisir  les  invités  (par  affinité
mais  aussi  par  popularité),
prendre les billets de train pour
permettre  aux  invités  de  venir,
louer  le  matériel  et  les  décors,
mais  aussi  gérer  la  boutique et
ses articles. Il  faut enfin choisir
l’association qui va bénéficier des
dons.

En  2021,  le  Z  Event  a  réuni
énormément  de  streamers
français : ZeratoR, LRB, Kenny,
Alphacast,  Kameto,  Kotei,
Trinity,  Moman,  Lege,  Lapi,
Gotaga,  Doigby,  Sardoche,
Ponce, les deux derniers en date
Michou  et  Inoxtag,  et  plein
d’autres.  Malheureusement
Squeezie n’a pas pu participer au
Z Event 2021, mais il  a tenu à
faire un don de 40 000 euros !

Pas de pression pour les dons
!

1 euro donné, c'est

toujours mieux que 0 !

Dach, à propos du montant 

des dons

Les streamers participent
bénévolement  au  Z  Event  et
c’est  leur  popularité  qui  permet
d’attirer  les  spectateurs.

L’objectif  des  organisateurs  est
avant  tout  de  divertir
les viewers : ils mettent donc en
place  des  paliers  de  dons  à

franchir  pour  voir
les streamers participants  faire
des  jeux  ou  des  activités
demandés  par  le  public,  mais
aussi  des happenings proposés
par les invités du Z Event.

Les  spectateurs  apprécient  la
réunion  de  toutes  les
communautés  de  ces  streamers
parfois  très  différents,  et
peuvent rêver de cette ambiance
“sans prise de tête” partagée par
des gens très connus comme une
bande de copains.
Le but n’est pas que de récolter
de l’argent mais de proposer un
divertissement  de  qualité.  Les
streamers  ne  forcent  pas  le
montant  des dons car même le
plus  petit  don  fait  grimper  la
cagnotte. Dach est très clair sur
ce point : il ne faut pas donner
au-delà de ses moyens et ceux
qui  ne  peuvent  pas  donner
d’argent  sont  invités  à  partager
l’événement afin d’en augmenter
l’audience.
Cette  année  2021  a  battu  tous
les records : un peu plus de 10
millions d’euros ont été récoltés
lors des 50 heures de live ! “Pour

un  événement  très  jeune,  c’est
inattendu,  explique  Dach.  1
million  d’euros,  c’est  déjà
incroyable,  mais  10  c’est

gigantesque !”
Mais  l’objectif  ne  sera  pas  de
faire  mieux  en 2022 :  “Chaque
année ce n’est pas une course à
l’amélioration”,  insiste  Dach.
L’important  est  de  réunir  une
somme qui aide vraiment, pas de
forcément  de  récolter  toujours
plus.

S’améliorer  est  toujours
possible

Le concert, c'était un peu

fait "à l'arrache" car on a

manqué de temps : on

espère l'améliorer à

l'avenir.

Dach,  à  propos  des  points  à

améliorer
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Les streamers du Z Event réunis autour de ZeratoR. Crédit Photo : Timo Verdeil
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Le Z Event a rencontré, comme
tous  les  grands  événements,
quelques  problèmes.  Dach
évoque les difficultés de gérer les
envois  des  colis  après  les
commandes  passées  sur  la
boutique en ligne, mais aussi la
nouveauté  de  2021,  le  fameux
concert,  une  idée  un  peu
improvisée  qui  a  pourtant
rencontré  un  grand  succès,  les
streamers amusant la galerie en
usant de leur talent de chanteur
(ou non !).

Le  seul  vrai  problème  a  été  la
polémique entre Inoxtag et Ultia,
qui  n’est  pas  passé  inaperçue.
Inoxtag aurait mis en scène une
sorte  de  “drague”  en  direct
envers  Andrea  Pedredro,  une
jeune  femme  qui  ne  parle  pas
français. Il aurait profité de cette
occasion pour placer des phrases
déplacées,  dans  une  séquence
que beaucoup ont jugé gênante
et osée. La streameuse Ultia n’a
pas laissé passer ça : elle a réagi
en  critiquant  le  comportement
déplacé  d’Inoxtag  envers  la
jeune  femme  devant
ses viewers, en live.
Elle a demandé à couper le live
d’Inoxtag,  ce  qui  n’a  pas  été
fait : “Nous n’étions pas présents

à ce moment-là, déclare Dach, et
on le regrette. Cela nous aurait
permis de régler le souci tout de
suite.”

Ultia  a  reçu  beaucoup  de
messages haineux sur Twitch et
sur  le  reste  de  ses  autres
réseaux  sociaux,  un
cyberharcèlement  pesant  et
totalement  anormal.  Inoxtag en
a été averti et il est ensuite venu
s’excuser  auprès  d’Ultia.  Pour
eux, le problème est réglé.

En ayant doublé la cagnotte déjà
énorme  de  5,7  millions  d’euros
récoltés lors de l’édition 2020, le
Z  Event  est  devenu  l’un  des
moments  incontournables  de
l’année.  “Même  si  ce  n’est  pas
notre but, on n’est pas encore au
niveau  du  Téléthon,  par
exemple.  Le  montant  collecté,
c’est un bonus pour l’association”
reconnaît  Dach.  Peut-être,  mais
le monde du jeu vidéo, grâce à

ses  streamers,  a  confirmé  qu’il
était  bien  là  quand  il  s’agit  de
montrer  sa  solidarité  à  de
bonnes  causes.  Vivement
l’édition 2022 !

By Maëlle.

Vers le best of Z-Event

Vers l’article sur CGSPost
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Inoxtag et Ultia s’expliquent lors du Z Event. Capture d’écran Twitch.
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Tous les ans, les élèves de 6ème
voient  débarquer  en  cours  un
intervenant  surprenant.  Mme
Barret,  professeure  d’histoire-
géographie-EMC,  nous  en
raconte plus.

Qui est M. Attefock ?

Il s’agit d’un Touareg habitant le
désert du Sahara au Niger. Il est
artisan bijoutier de père en fils, il
n’a donc pas choisi son métier.

Qui sont les Touaregs ?

Il  s’agit d’un peuple très ancien
qui vivait en Afrique du Nord. Ils
ont  été  chassés  de  l’Afrique  du
Nord par  les  Arabes  et  ont  été
obligés  de  se  réfugier  dans  le
désert. Les Touaregs ont tous la
même culture, la même langue.
La  langue  parlée  par  les
Touaregs  est  le  Tamacheq  (ou

Tamasheq).  Peu  après  l’arrivée
des Arabes en Afrique du Nord,
la  vie  est  plus  rude,  puisqu’ils
vivent  dans  le  désert  depuis  le
Moyen-Âge.

D’où vient M. Attefock ?
M.  Attefock  vient  d’Agadez,  un
petit village au centre du Niger.
Alhassan,  tout  comme  son
peuple, est un nomade.

Que vend-t-il ?
Alhassan  vend  des  bijoux  en
argent. Il est artisan bijoutier de
père  en  fils.  Il  fabrique  des
bijoux  en  argent  tels  que  des
colliers,  des  bracelets,  des
bagues,  etc.  Il  forge ses bijoux
avec  des  techniques
traditionnelles  à  l’aide  d’une
enclume,  un  maillet,  marteaux,
etc.  Il  ne  travaille  pas
seul,  il  travaille  avec
une compagnie.

Où  M.  Attefock  se
procure-t-il  des
matériaux  pour
fabriquer ses bijoux ?
La  matière  1ère  avec
laquelle  il  fabrique  ses

bijoux  est  l’argent.  Alhassan  et
sa  compagnie  font  apporter  ce
dernier d’Italie où il trouve cette
matière  1ère  dans  les  marchés
du  Niger.  Ils  fondent  l’argent
avec  des  forges  et  des  outils
traditionels  (enclumes,
marteaux, etc).

Depuis  quand  connaissez-
vous M. Attefock ?

Je  connais  Alhassan  depuis
maintenant  4 ans,  mais  il  vient
en France depuis plus de 16 ans.
Il  vient  1  à  2  fois  par  an  en
France pour vendre ses bijoux et

ceux  d’autres  membres  de  sa
compagnie. Il vend ses bijoux en
France parce que les problèmes
politiques l’empêchent de vendre
ses bijoux au Niger : terrorisme ,
kidnappings, prises d’otages, etc.
Ces  évènements  ont  pour  cible
les touristes.

Quels sont vos liens avec M.
Attefock ?

J’ai  rencontré  Alhassan  par
hasard. Il était très timide mais
m’intéressait beaucoup car il est
Touareg et que j’étais moi-même
déjà  allée  dans  le  désert.  J’ai
ensuite  invité  Alhassan  à  venir
au collège pour faire un échange
culturel  avec  les  élèves  de
6ème : ceux-ci peuvent alors en
apprendre  plus  sur  un  habitant
du  désert.  Lors  de  la  première
rencontre  Alhassan était  timide,
mais  au  fur  et  à  mesure  du
temps,  il  a  pris  de  l’aisance.  Il
participe  également  chaque
année à une exposition au parc
du Verger.

Il y a 2 ans, M.
Attefock  nous
avait  parlé  de
“pain  des
sables”.  En
avez-vous  déjà
goûté ?

Je ne suis  jamais
partie  au  Niger,

mais  lors d’un trek en 2009 en
Algérie,  j’ai  eu  l’occasion  de
manger  du  “pain  des  sables”,
aussi  appelée  Taguella,  préparé
et cuit dans le sable chauffé par
un  feu,  grâce  à  mon  guide
Touareg.

By Sacha.
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ALHASSAN ATTEFOCK : QUI EST 
CET ÉTRANGE PERSONNAGE ?

Crédit : Alhassan Attefock – Rédaction

Crédit : Alhassan Attefock – Rédaction

Carte du Niger-image de DNA
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La  conférence  de  Glasgow
2021  sur  les  changements
climatiques  s’est  déroulée  du
1er  au  13  novembre  2021.
Cette  conférence  est  la
26ème, d’où son nom : COP26.

Que va changer la conférence
de Glasgow 2021?

Suite à l’échec de la précédente
COP à Madrid en 2019, des
ministres belges de
l’Environnement souhaitaient que
cette conférence réponde à des
ambitions de baisse de

l’empreinte carbone en déclarant :

” la  COP26  devra

obligatoirement  être  un  succès

et amener à une rehausse réelle

des ambitions et mesures, à la

mesure  de  l’enjeu  et  de  la

menace  que  fait  peser  le

réchauffement climatique”

cette  COP26  aurait  dû  être
présidée par Claire Perry qui a du
renoncer,  déclarant  que  l’accord
de  Paris  était  “mort”.  Elle  a  été
remplacée  par  Alok  Sharma,  le
secrétaire  d’Etat  britannique  aux
affaires.
Un  “pacte  de  Glasgow  pour  le
climat”  apporte  de  nombreuses
améliorations  telles  que:  un  plus
grand  nombre  de  pays  s’engage
sur la neutralité carbone (équilibre
entre les émissions de carbone et
l’absorption  de  ce  dernier)  l’Inde
s’y engage aussi pour la première
fois  d’ici  2070. Les pays les  plus
riches  promettent  aux  pays  les
plus démunis de leur venir en aide
en  doublant  “le  financement  de
l’adaptation”  pour  faire  face  aux
dégâts  du  climat.  Le  marché  du
carbone sera mieux encadré, plus
de  400  entreprises  annoncent

financer  plusieurs  milliards  de
dollars vers des entreprises “zéro
émission”.
Ce  pacte  est  qualifié  de  pacte
“imparfait”  car  de  nombreuses
faiblesses et ambiguïtés telles que
des  désaccords  sur  certaines
explications,  certains  détails  mais
aussi sur certains financements.

Les participants

Plus  de  Vingt-cinq  mille  délégués
de 200 pays différents et environ
120  chefs  d’Etat.  Parmi  eux,
Angela  Merkel  (chancelière
allemande), le président américain
Joe  Biden,  le  président  ukrainien
Volodymyr  Zelensky,  le  président
français  Emmanuel  Macron,  le
président  égyptien  Abdel  Fattah
El-Sisi,etc.  La  militante  pour  le
climat  Greta  Thunberg  s’est
également  rendue  sur  place  (en
train).

Comment s’est conclue la 
COP26 ?

Des  déclarations  défaitistes  du
premier  ministre  britannique,  le
secrétaire  général  des  Nations
Unies et du président de la COP26
(Alok  Sharma)  précèdent

l’ouverture de cette conférence et
précise  que  le  contexte  sanitaire
actuel rendent “définitivement plus
difficile” de mettre les 197 parties
d’accord  pour  progresser  dans  le
temps.
Dans  le  texte  du  pacte,  une
demande  de  renforcement  de
“leurs  objectifs  2030  […]  autant
que  nécessaire  pour  les  aligner
avec les objectifs de température
de l’Accord de Paris, d’ici la fin de
2022 “. A peine fini, la conférence
de Glasgow était déjà critiquée par
le patron de l’ONU d’après lui,  “la
catastrophe  climatique  frappe
toujours à la porte“. Le compromis
de  la  COP de 2016, consistant  à
limiter le réchauffement climatique
bien en dessous de 2°C si possible
1.5°C.
L’évènement  se  termina  le  13
novembre  à  23heures  27,  avec
plus de 29.5 heures au dessus de
l’heure de clôture officielle.

By Sacha
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Les allergies alimentaires
c’est quoi ?

L’allergie est une réaction à
un  allergène  comme
l’arachide,  les  fruits  à
coques,  le  coton,  les
protéines  de  lait,  aux
matières  d’un  jeans,  à  la
laine, aux animaux, les fruits
de  la  famille  du  latex,  le
kiwi,  la  châtaigne,  etc.  Elle
peut  provoquer  un
gonflement  de  gorge,  des
démangeaisons  du
nez  ,éternuements,  nez  qui
coule,  nez  bouché,
démangeaisons  des  yeux,
yeux qui pleurent, malaise.

En quoi c’est embêtant ?

Les  allergies  sont  un  réel
handicap car il faut regarder
la  liste  des  ingrédients  sur
les  paquets  des  produits
alimentaires,  par  exemple.
On  ne  peut  pas  avoir
d’animaux,  ne  pas  pouvoir
faire  de  restaurant,  pas  de
voyage  à  l’étranger,  pas
d’invitation aux anniversaires
sauf  si  on  emmène  les
médicaments  et  sa  propre
nourriture.

Les différentes allergies

Il  existe  plusieurs  types
d’allergies.  Ils  peuvent
toucher  différents
environnements, les allergies
saisonnières,  les  allergies
perannuelles  qui  viennent
toutes  les  années  toucher
55% de personnes.

Par  comparaison,  5,5
millions  de  personnes  sont
touchées par les allergies au
venin  de  guêpes,  d’abeilles
de  frelons  alors  que  les
allergies  alimentaires
touchent  250  millions  de
personnes !

Quels  sont  les  moyens
pour  diminuer  la
maladie ?

Il  existe  un  moyen  pour
diminuer les allergies comme
la  désensibilisation  pour  le
pollen avec des gouttes sous
la  langue  tous  les  jours
pendant 3 ans ou encore la
réintroduction  des  aliments
au cours du temps soit à la
maison soit à l’hôpital.

Savoir  si  on  est  porteur
d’allergies.

Pour détecter ses éventuelles
allergies,  on peut se rendre
chez un allergologue et faire
les  tests  sur  la  peau  avec
une  goutte  de  l’aliment  sur
la  peau et  on le  fait  entrer
dans la peau ou une prise de
sang dans le cadre médicale.

By  Maëllys
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LES ALLERGIES ALIMENTAIRESLES ALLERGIES 
ALIMENTAIRES UNE MALADIE EMBÊTANTE

Crédit : Internet – Libre de droit

Vers l’article sur CGSPost
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Lors  des  dernières  semaines
de  septembre  et  celles  de
début octobre,  chaque classe
élit  des  représentants  pour
porter  sa  parole  lors  des
évènements  tels  que  les
conseils de classe et conseils
de discipline.

Pour  celles  et  ceux  ayant
oublié  quelles  sont  leurs
fonctions,  procédons  à  un
rappel rapide :

La classe lui  délègue certaines
responsabilités d’où le nom de
“délégué”.
Ces  représentants  aident  les
élèves de leur classe attitrée. 

Ils  participent  au
développement et à l’ambiance
de la classe tout en “essayant”
de montrer un certain exemple
à leurs  camarades,  ce  sont  la
plupart du temps des élèves qui
prennent  leur  rôle  au  sérieux
sans être figure d’autorité.

Eh Oui ! L’oncle de Spider-Man
se retournerait  dans sa tombe
en  sachant  que  les  délégués
possèdent  de  grandes
responsabilités  sans  aucun
pouvoir, car bien qu’un délégué
s’investisse  dans  la  vie  de  la
classe il reste un élève normal
sans aucun droit particulier.

Pour  répondre  à  plus  de
questions, nous avons interrogé
Mme Daché, notre CPE :

Quelles  sont  les  missions
d’un  délégué  et  comment
doit-il  considérer  son  rôle
dans  les  évènements  de  la
classe ?

Un  délégué  doit  représenter
sa classe en tant que porte-
parole  en  relayant  les
informations  venant  des
divers centres de direction du
collège  (l’accueil,  les
professeurs . . .) comme des
absences  de  professeur  ou
distribuer  un  document.  Il
doit  se tenir  continuellement
informé  pour  renseigner  sa
classe,  toujours  se  tenir
informé  veut  aussi  dire
écouter  ses  camarades  de
classe.  Il  doit  être  dans  la
capacité  d’épauler  ses

camarades  et  de  faire
remonter leur mal-être à des
adultes compétents quand ça
ne va pas. C’est vraiment un
porte-parole et c’est un relai
auprès  des  adultes  du
collège,  sans  oublier  sa
participation  aux  conseils  de
classe et  autres évènements
importants  dans  la  scolarité
des élèves qu’il représente.

Comment un délégué doit-il
considérer sa classe ?

Un délégué ne doit en aucun
cas  se  sentir  supérieur  aux
autres  élèves,  il  n’a  pas  à
régler  les  problèmes  de  la
classe, le ou la délégué n’est
pas  chef  de  la  classe.  En
étant délégué il doit se sentir
à  la  même  place  que  ses
camarades,  mais  il  endosse
des  fonctions  et  des
responsabilités
supplémentaires.
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Comment un délégué doit-il
réagir face au sujet sensible
du harcèlement ?

Il  faut  d’abord  faire  une
différence  entre  se  faire
embêter  et  se  faire  harceler
car  ces  phénomènes  ne
possèdent  pas  la  même
signification.  Pour  parler  de
harcèlement,  il  faut  que  le
phénomène dure au moins 2
semaines  tous  les  jours  de
façon  répétée,  assez  pour
que  des  élèves  s’en
aperçoivent. Les délégués ont
le  rôle  d’informer  sur  ces
problèmes  se  passant  dans
l’établissement.  Avec  le
programme  ministériel
“PHARE”  5  adultes  ont  été
formés pour sensibiliser à ce
sujet,  et  des  élèves
ambassadeurs  seront
désignés  et  formés  au  sujet
de  la  lutte  contre  le
harcèlement,  mais  chaque
élève  peut  informer  s’il  voit
une situation de harcèlement.
Il est même dans le devoir de
celui-ci de faire remonter les
problèmes  que  son  ou  ses
camarades vivent.

Y  a-t-il  des  anecdotes
amusantes  concernant  les
élections  de  délégués  de
cette année ?

Il  existe des élèves -dont je
tairais le nom- qui vont voter
dans  des  “urinoirs”  ou
d’autres  qui  cette  année  en
tout  sérieux  ont  décidé  de
bien faire les élections en se
présentant  en  costume
cravate,  nœud  papillon  ou

robe pour faire un magnifique
discours  et  séduire  leur
camarades  oralement.  Une
enseignante a même dit à ses
élèves d’aller  voter  dans les
“urinoirs” !

La  rédaction  du  CGS  Post
souhaite  à  l’ensemble  des
délégués  élus  une  très  bonne
année scolaire !

By Zolah
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Pub pour s’inscrire

Vers l’article sur CGSPost

Parfois un sondage, parfois une interview, parfois des 
sujets :

Nous avons besoin de vos informations pour coller à 
votre actualité
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La  SEGPA  signifie  Section
d’enseignement  général  et
professionnel adapté.

La  SEGPA  consiste  a  aider
les  élèves  en  difficulté
scolaire  grave  et  durable
pour  lesquels  toutes  les
mesures  d’aides  spécifiques
n’ont  pas  permis  de
poursuivre  dans  une  classe
ordinaire.

Avantages de la SEGPA

Les programmes de cours au
collège  sont  tout  à  fait  les
mêmes  en  général  et  en
SEGPA.
La seule chose qui change en
SEGPA  est  le  temps  que
prennent  les  professeurs
pour  nous  expliquer  les
domaines dans les cours.

En  SEGPA  le  nombre
d’élèves est à 17. Les classes
sont donc plus petites.

Pour  la  SEGPA  nous  avons
un  directeur  ou  une
directrice et des professeurs
adaptés  pour  les  difficultés
des élèves.

Critiques et conseils

Les  classes  ordinaires
critiquent  la  plupart  du
temps  les  SEGPA.  Les
moqueries  qui  sortent  de
leur bouche sont “vous êtes
nuls”,  “vous  allez  rien  faire
de votre vie”. Il ne faut pas
avoir  peur  de  ces  gens.  Il
faut rester fort  et  continuer

de  faire  les  efforts  pour
réussir en SEGPA !

Note  des  professeurs  :  Les
élèves  de  SEGPA  sont
accompagnés  sur  leur
parcours  AVENIR  et
bénéficient  de  plusieurs
stages  qui  les  forment
avantageusement  à  la  vie
professionnelle.

By Deneuvan

14 - CGSPost - Le Magazine                  

QU’EST-CE QUE LA SEGPA ?

Crédit : option médias du collège.

Vers l’article sur CGSPost

Merci pour votre lecture 
et à bientôt !

DEVENEZ 
JOURNALISTE EN 

HERBE
pour le CGSPost, le 
journal du collège sur 
internet et le CGSPost 
Le Mag. 

Demandez à M. Li Sen 
Lie et M. Mondon
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